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  Банк России не видит необходимости в повышении тарифов ОСАГО, следует из
заявления зампреда ЦБ РФ Сергея Швецова на открытом заседании в Госдуме 20 мая.

  

«В целом, повышать тарифы на сегодняшний день не обязательно… Это не нужно
делать… Есть другие возможности, как это сделать, доступность полиса и
прибыльность полиса для страхового сообщества обеспечить, не прибегая к повышению
тарифов. Мы знаем, что нужно делать. Мы все эти действия будем предпринимать», –
сказал Швецов.

  

Он также сообщил, что на сегодняшний день в менее чем 20 регионах РФ полис ОСАГО
не является убыточным для страховых компаний, где есть реальная конкуренция и
желание продавать полисы, где это выгодно, где полисы продаются не по верхней
планке коридора, который установлен Банком России.

  

В остальных регионах каждый полис приносит страховой компании убыток.

  

Однако, по словам Швецова, если ОСАГО в совокупности посчитать, то на сегодняшний
день оно прибыльно.
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